



Director del Dispensario Central de Enfermedades del Tórax y Servicio de Exámenes de Salud de Barcelona.

Vocal Médico representante de la Jefatura Provincial de Sanidad: Don Joaquín Orta Buj, Médico del Cuerpo de Sanidad Nacional.

Vocales Médicos del propio Patronato: Don Antonio Pons Cardiel, Médico Director del Dispensario Central de Enfermedades del Tórax y Servicio de Exámenes de Salud de Tarragona, y don Pedro Miroc Cuadras, Médico ayudante del Dispensario de Barcelona antes citado.

Vocal representante de la Dirección General de la Función Pública: Don Antonio Martín Martín, Secretario del Servicio de Sanidad Exterior del Puerto de la Dirección General de Sanidad.

Vocales suplentes: Don Francisco González Fusté, Médico del Cuerpo de Sanidad Nacional; don Manuel Calvo Mangas, Médico Tisiólogo agregado al Dispensario Central de Enfermedades del Tórax y Servicio de Exámenes de Salud de Barcelona; don Jorge Bosch Mollera, Médico Director del Dispensario Central de Enfermedades del Tórax y Servicio de Exámenes de Salud de Gerona, y don Carlos Tejera Victory, Técnico del Gobierno Civil de Barcelona. Por las mismas representaciones de los Vocales titulares.

#### Valencia

Presidente: Ilustrísimo señor don Leopoldo Aosta Campa, Jefe provincial de Sanidad de Valencia.

Presidente suplente: Don Luis de Velasco Belausteguigoitia, Médico Director del Hospital de Enfermedades del Tórax «Doctor Moliner», de Valencia.

Vocal Médico representante de la Jefatura Provincial de Sanidad: Don Pedro Cortina Greus, Subjefe provincial de Sanidad de Valencia.

Vocales Médicos del propio Patronato: Don Alvaro López Fernández, Médico Director del Sanatorio Marítimo Nacional «La Malvarrosa», de Valencia, y don Juan Guallar Segarra, Médico Director del Hospital de Enfermedades del Tórax «La Magdalena», de Castellón de la Plana.

Vocal representante de la Dirección General de la Función Pública: Don Manuel Jiménez Sogovia, Técnico del Gobierno Civil de Valencia.

Vocales suplentes: Don Antonio Rico Climent, Médico de Sanidad Nacional; don José Gil Navarro, Jefe de Servicio del Hospital de Enfermedades del Tórax «Doctor Moliner», de Valencia; don Francisco Javier Altabella Sanjuán, Médico Especialista del mismo Hospital, y don Francisco Jiménez Marrales, Técnico del Gobierno Civil de Valencia. Por las mismas representaciones de los Vocales titulares.

#### Sevilla

Presidente: Ilustrísimo señor don Carlos Ferrand Gil, Jefe provincial de Sanidad de Sevilla.

Presidente suplente: Don Ernesto Ollero de la Rosa, Médico Director del Dispensario Central de Sevilla.

Vocal Médico representante de la Jefatura Provincial de Sanidad: Don Pedro Manuel Blasco Huelva, Médico de Sanidad Nacional, Subjefe de la Jefatura Provincial de Sanidad de Sevilla.

Vocales Médicos del Patronato: Don Jesús Luporta Girón, Médico Director del Dispensario Central de Enfermedades del Tórax y Servicio de Exámenes de Salud de Córdoba, y don Emilio Rogli Fernández, Médico Director del Hospital de Enfermedades del Tórax «El Tomillar», de Sevilla.

Vocal representante de la Dirección General de la Función Pública: Don José Cula Piña, Oficial Mayor del Gobierno Civil de Sevilla.

Vocales suplentes: Don Diego García Serna, Médico procedente de la Zona Norte de Marruecos; don Manuel Quero Morante, Médico Director del Hospital de Enfermedades del Tórax «Los Morales», de Córdoba; don Alfredo Fernández Díaz, Médico Director del Dispensario de Capuchinos de Sevilla, y don Joaquín Ramón Rodríguez, Vicesecretario general del Gobierno Civil de Sevilla. Por las mismas representaciones de los Vocales titulares.

#### Santa Cruz de Tenerife

Presidente: Ilustrísimo señor don Antonio Sierra López, Jefe provincial de Sanidad de Santa Cruz de Tenerife.

Presidente suplente: Don José Manuel del Arco Montesinos, Médico Director del Dispensario Central de Enfermedades del Tórax y Servicio de Exámenes de Salud de Santa Cruz de Tenerife.

Vocal Médico representante de la Jefatura Provincial de Sanidad: Don Antonio Urbistondo Agrasot, Subjefe provincial de Sanidad de Santa Cruz de Tenerife.

Vocales Médicos del propio Patronato: Don Francisco Pérez Pérez, Médico Director del Hospital de Enfermedades del Tórax «El Sabinal», de Las Palmas, y don Silvano Izquierdo Laguna, Médico Director del Hospital de Enfermedades del Tórax de Ofra, Santa Cruz de Tenerife.

Vocal representante de la Dirección General de la Función Pública: Don Antonio Belda Alcaraz, Oficial Mayor del Gobierno Civil de Santa Cruz de Tenerife.

Vocales suplentes: Don Antonio Rodríguez López, del Cuerpo de Matronólogos del Estado; don Alvaro Vicenta Navarro Marcos, Médico Director del Dispensario Central de Enfermedades

del Tórax y Servicio de Exámenes de Salud de Las Palmas; don Juan Urdiales Campos, Jefe de Servicio del Hospital de Enfermedades del Tórax de Ofra, Santa Cruz de Tenerife, y don Felipe Campos Amaro, Técnico de la Administración Civil del Estado, con destino en el Gobierno Civil de Santa Cruz de Tenerife. Por las mismas representaciones de los Vocales titulares.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 25 de enero de 1974.—El Director general de Sanidad, Federico Bravo Morale.

*RESOLUCION del Tribunal calificador de las oposiciones a ingreso en la Escala Ejecutiva de la Dirección General de la Jefatura Central de Tráfico por la que se hacen públicos el día, hora y lugar en que se realizará el sorteo para determinar el orden de actuación de los señores opositores.*

De conformidad con la norma 2.1 de la Resolución de la Dirección General de la Jefatura Central de Tráfico, de fecha 14 de junio de 1973 («Boletín Oficial del Estado» núm. 180, de 28 de julio siguiente), por la que se convocaban oposiciones para cubrir vacantes en la Escala Ejecutiva, el sorteo para determinar el orden de actuación de los señores opositores se celebrará el día 21 de febrero próximo, a las trece horas, en el despacho oficial del ilustrísimo señor Director general de la Dirección General de la Jefatura Central de Tráfico, sito en el Ministerio de la Gobernación, calle Amador de los Ríos, número 7, segunda planta, de esta capital, siendo este acto público.

Lo que se hace público para general conocimiento y efectos.

Madrid 30 de enero de 1974.—El Presidente del Tribunal, Carlos Muñoz Repiso y Vaca.

## MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

*RESOLUCION del Centro de Estudios y Experimentación de Obras Públicas por la que se convoca fecha de celebración del concurso-oposición libre para proveer una vacante de Auxiliar técnico del grupo 2.º de la Escala Especial del personal propio de dicho organismo.*

Una vez hecho público el Tribunal que ha de juzgar las pruebas para proveer una vacante de Auxiliar técnico del grupo 2.º de la Escala Especial del personal funcionario de este Centro de Estudios y Experimentación de Obras Públicas, según convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 194, de fecha 14 de agosto de 1973, de conformidad con cuanto se expone en la base 6.5 de dicha convocatoria.

Esta Dirección ha tenido a bien señalar la siguiente fecha de celebración:

5 de marzo de 1974, a las diez horas, en los locales del Laboratorio central, Alfonso XII, número 3, Madrid.

Madrid, 2 de febrero de 1974.—El Director del Centro, Carlos Benito.

*RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Carreteras de Lugo referente al concurso-oposición para proveer una plaza de Celador en la plantilla del personal de Camineros del Estado.*

Por Resolución de esta Jefatura de 27 de junio de 1973 se convocó concurso oposición libre, de carácter nacional, para proveer una plaza de Celador de la plantilla del personal de Camineros del Estado.

La Subsecretaría del Ministerio de Obras Públicas, con fecha 8 de enero de 1974 y a propuesta de esta Jefatura, ha resuelto nombrar en ascenso Celador a don Guillermo Agustín Vázquez Forján, que era Capataz de Brigada.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo establecido en el artículo 21 del Reglamento General del Personal de Camineros del Estado.

Lugo, 26 de enero de 1974.—El Ingeniero Jefe.—789-E.

*RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Carreteras de Zaragoza por la que se hace público el resultado del concurso-oposición restringido celebrado para proveer una plaza de Canataz de Cuadrilla, vacante en la plantilla de esta provincia.*

Efectuadas con fecha 8 de noviembre de 1973 las pruebas oportunas a los aspirantes presentados al concurso-oposición expresado, fué aprobada, por haber demostrado poseer aptitud intelectual y los conocimientos teóricos y prácticos a que se